



Christiane Feldmann,
Stadtpräsidentin Murten

«Murten ist eine schöne kleine Stadt», «Sie können stolz sein, Präsidentin einer so schönen Stadt zu sein», «ich komme oft und gerne nach Murten» – solche und ähnliche Komplimente erhalte ich für Murten, wenn mein Gegenüber erfährt, dass ich Stadtpräsidentin von Murten bin. Murten ist bekannt und attraktiv. Seit jeher hat der Gemeinderat dafür gesorgt, dass diese Attraktivität erhalten und aufgewertet wird. Man war sich bewusst, dass für die Attraktivität eines Ortes auch die sogenannten weichen Faktoren wichtig sind. Deshalb wurde neben dem Erhalt der Infrastrukturen wie Renovation der Ringmauern oder Pflasterung der Hauptgasse auch die Einrichtung einer Stadtbibliothek im Stedtli oder die Renovation der Stadtmühle als Museum unterstützt. Ebenso tragen Anlässe zur Attraktivität eines Ortes bei. Einen Schwerpunkt bildete die Expo.02, bei deren Gestaltung die Interessen Murten aktiv eingebracht werden konnten und dadurch die Landesausstellung auch für Murten ein Erfolg war. Ohne Expo.02 gäbe es zum Beispiel das Kulturzentrum im Beaulieu nicht. Zur Lebensqualität der Bewohnerinnen und Bewohner gehören neben guten Schulen, ausser-schulischer Kinderbetreuung, kulturellen und sportlichen Angeboten auch eine Gemeindeverwaltung, die ihre hoheitlichen Aufgaben professionell erledigt und auf die Anliegen der Bürgerinnen und Bürger kompetent Antwort gibt. Natürlich ist die schöne Landschaft als Standortvorteil nicht zu vergessen. All diese Faktoren tragen dazu bei, dass Murten auch von aussen als lebendiger, attraktiver Ort wahrgenommen wird. Die FDP Murten wird weiterhin alles daran setzen, dass Murten seinem Ruf gerecht wird.

FDP
Die Liberalen